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Sme叩みんなに。＿タリ＿を長髪

重ん尉こ奉仕を　　＿＿＿＿＿二義〟革

出席報告‥会員堪衰≡面衰由名　画醸蔭墓≡麗容直垂套室垂葦≡≡琴蚕出席67名　確定出席率89・諮％

⊂亘二声帯亘二
田リ会長佐藤順治君

退会の　ど挨拶

此の度、佐々木栄一さんが退会されます。佐々木

さんは、中江会長の時にS．A．A．、現在は会報委員

長としてど活躍されました。本日5時からクラブ協

議会が開催されますが、終了後、懇親会と送別会を

兼ねて行なわれます。申込みのない方でも多数ご出

（＿軍事報告〕　斎藤　隆君

1．国際ロ¶グリー第258地区東京武蔵野中央口一

クリークラブ認証状伝達式のご案内

期　　日　　3月29日（木）

場　　所　　東京港区高輪

新高輪プリンスホテル飛天の間

登録料　15，000円

申込〆切　　2月末日　事務局まで

2．国際ロータリー第257地区東京西南ロータリー

クラブ認証状伝達式のご案内

期　　日　　4月3日（火）

場　　所　　ホテルニューオータニ本館

登録料　15，000円

申込〆切　　3月10日　事務局まで

3．会津若松南ローターアクトクラブ10周年記念式

典のご案内

期　　日　　4月7日（土）．8日（日）

場　　所　　ホテルニューパレス

登録料　　5，000円

申込〆切　　3月10日　事務局まで

4．会報到着

東京ロータリークラブ

5．「最近の航空情勢と庄内空港整備の進め方」

講　師　庄内空港建設促進期成同盟会特別顧問

今　野　修　平　氏

2月25日（土）1時半～3時　産業会館

佐々木　栄　一　君

只今佐藤副会長さんから

お話しありましたように、

私、明8日付をもちまして

宮城電気通信部付というこ

とで退任することになりま

した。

R．C．に入会させていただ

いたのは、1昨年2月9日

で、丁度2年になりますが、

青森時代の2年を含めましてR．C．の皆様には大変お

世話になりました。厚く御礼申し上げます。また会

報委員長を務めながら、中途で責任を放棄する形に

なりまして誠に申し訳なく、特に会報委員の方々に

は大変御迷惑をおかけした事をお詫び申し上げます。

退会後は仙台におりまして、皆様同様民間のサー
ビス関係の会社で責任者となる予定でありますが、

後任は、本社から佐藤英明というものが参りますの

で、私同様御指導のほとお願い申し上げます。

御存知のように私共は、街の電話局として皆様か

ら信頼され、親しまれる電信電話サービスを御提供

したいと色々努力して来ましたが、まだまだ不十分

で申し訳ないと思っております。

後任者も出来ればすぐ入会させていただきたいと

思っておりますので、今後とも変らぬ御指導御鞭達

の程をお願いいたします。

この2年間のお付きあいで、色々と教えていただ

いたことが多く、私の人生経験にとって本当によか

ったと、心から喜んでおります。

これまでの御厚誼に対し心から御礼申し上げて、

お別れの御挨拶といたします。

☆鶴岡青年会議所理事長中沢潔君と専務理事の

村井勢一君が就任の挨拶に参りました。

尚、山形ブロック協議会第17回会員大会が5月13

日（日）文化会館での開催につき、ロータリークラブ

の会員参加のよびかけに参りました。



お　年　間　皆　出　席　と　私

23年間のカレンダ」は私にとって、長いようで短

かかったような感じです。

私がロータリークラブに入会して23年間、私は大

勢のロータリアンと友達になりました。そうして、

大勢のロー∵ダリアンと心のふれあいで今日に至りま

した。ロー∵ダリ¶は時代と共に変っても、原点はた

だ一つであると思います。それは「親睦と友愛」で

あるということです。

その「親睦と友愛」を深めあうには、毎週の例会

やそうして色々の会合に出席して、人と人との心の

ふれあいの場をもつことが出席であると思います。

23年間出席してみて、如何にロータリーでは出席が

大切であるかということがわかります。然し、私は

この23年間ただロータリーソングを唄い、昼飯を食

べに出席したようなもので、ロータリーの基本方則

みたいなものは、今だに良くわからないのが実感で

す。会員の中には、なんだ会長職を務めたではない

かといわれる方もあるかと思いますが、会長の仕事

というものは、幹事や各委員長さんがクラブの運営

をやってくれるので、会長はただ連絡事項を報告す

るだけで、良くわからないのが実感であります。そ

れもそのはず、ロータリーでは毎年会員の委員会所

属が変るわけで、わかったようでわからない、わか

らないようでわかったようなのが現実であります。

私が昭和36年1月に入会いたしましたが、推選者

は元会員の今間壮太郎氏で、ロータリーの例会は毎

週火曜日だから、12時過ぎにひさどやに車に乗って

行ったのが運のつき、何にもわからぬままに入会さ

嶺　岸　光　吉　君

せられました。入会してみると、なかなか出席の事

がやかましくいわれていました。入会してみて、お

れみたいな者が金もないし、暇もないし務まるもの

かと心配致しました。私がこの23年間の間に2度程

欠席しそうになった。その一つは、入会して1年後

の37年11月30日のことです。夜明けに腹痛をおこし

張医院に入院し、3時間30分もかかって手術をいた

しました。その病名は廻腸蜂巣織炎という日本人に

は非常に珍らしい病気ということでした。手術後4

日目に例会があり、張先生の車で例会に出席しまし

た。今考えてみますと、くそ真面目というしかあり

ません。

もう一度は、クラブの例会を欠席した時です。勿

論その当時は近隣クラブがない時で、山形クラブか

中条クラブかにメークしないと欠席になるので、そ

の事を張先生に話したら、それじゃ中条クラブにメ
¶クに行こうということで、11時過ぎ、患者の治療

をやめて中条にメークいたしました。張先生の友情

には今もって感謝いたしております。

もし一度でも欠席していたら、23年間皆出席は出

来なかったと思います。

ロータリーという大きな組織の中で、多くのロ「

クリアンとの強力な連帯をもちながら、友情を深め

あうことの出来ました事は、私の大きな収穫であり

ます。

今後も健康である限り、ロータリアンとして他人

の為に役立つことを実践していく事を心がけて行き

たいと思います。

（委員会報告）
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三井　　健君
佐藤　　衛君
佐藤友吉君
吉野　勲君
菅原辰吉君
今野清一君
渡部利夫君

01ノ］100％出席　54名

阿蘇．阿部．張．藤川．布施．飯白．石川．石黒．
板垣（俊）．市川．川村．黒谷．小池．小松（広）．
今野・小松（三）．風間．工藤．加藤．御橋．三井
（徹）．＿三井（賢）．‾三井（健）．嶺岸．迎田．森田．

松け1（貞）．松田（t）．中江．中田．斎藤（隆）．佐

藤（忠上佐藤（順）．佐藤（衛）．佐藤（友）．新穂．
菅原．鈴木（弥）．庄司．佐々木（栄）．鈴木（茂）．
佐々木（宝）．斎藤（昭）．白坂．丹下．津田．手塚
（林）．富樫．内山．渡部．若生．山口．吉野．高田

（出席委員会）
会員誕生　　早坂徳治君．笹原桂一君

染野　　桓君．斎藤　　暗君
手塚　　拓君．内山喜一若

奥様誕生　　福島宣子様
佐藤鷹子（友吉）様

（ビ　ジ　タ　ー）

鶴岡西R．C．　井上　　彬君．半田茂弥看
加藤有倫君

（今週の担当者　嶺岸光青）
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